



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. November 2024

Rathaus, Gesellschaft & Soziales, Homepage

„Ein Hoch aufs Ehrenamt“: 1537 Engagierte profitieren 2024 von der Förderung

1537 ehrenamtlich Engagierte erhalten in diesem Jahr mit städtischen Fördermitteln eine besondere Anerkennung und Wertschätzung durch ihre Vereine, Institutionen und Initiativen. Der städtische Anerkennungsfonds in Höhe von 10.000 Euro, der 2024 unter dem Motto „Ein Hoch aufs Ehrenamt“ lief, wird zum Jahresende an 47 Vereine ausgeschüttet.

„Bürgerschaftliches Engagement verdient in unserer Stadt hohe Beachtung und Wertschätzung“, sagt Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende. Insgesamt gingen 67 Fördermittelanträge von Vereinen, Institutionen und Initiativen für das Jahr 2024 bei der Stabsstelle Engagement ein. Die Anträge kamen aus den Engagement-Bereichen Inklusion, Integration, Kinder/Jugend, Klima/Umwelt/Natur, Kultur/Heimat/Tradition, Senioren, Soziales/Bildung und Sport. Einreichungsfrist war der 30. September.

Am 23. Oktober tagte das Beratungsgremium, um die Fördermittelanträge zu sichten und eine Auswahl zu treffen. 47 Vereine, Organisationen und Initiativen erhalten eine finanzielle Zuwendung für eine individuelle Anerkennung ihrer Ehrenamtlichen wie beispielsweise eine Dankeschön-Feier, Buchgutscheine oder einen gemeinsamen Jahresausklang auf dem Sternschnuppenmarkt.

In diesem Jahr wurden alle Vereine berücksichtigt, die noch keine Förderungen in den

Vorjahren erhielten und die die Förderkriterien vollumfänglich erfüllt haben. Hierdurch konnten möglichst viele Engagierte und eine breite Vielfalt an Tätigkeitsfeldern des bürgerschaftlichen Engagements gefördert werden.

Antragsberechtigt waren lokale, gemeinnützige Vereine, Institutionen und Initiativen. Besonders kleine Organisationen ohne weitere Finanzierungsmöglichkeiten wurden bei der Auswahl berücksichtigt.

+++